

# *Covid-19: Premier cas du variant Omicron enregistré à Cuba*

---



**Image: Zumapress**

La Havane, 9 déc. (RHC)- Cuba a confirmé ce mercredi la présence du premier patient atteint du variant Omicron du coronavirus SARS-CoV-2. Il s'agit d'un coopérant de la santé arrivé du Mozambique le 27 novembre.

A son arrivée à Cuba, il était asymptomatique mais le 28 novembre, il a eu les premiers symptômes à savoir de la fièvre et un mal de gorge.

Il a été contrôlé positif au Covid-19, et a été hospitalisé, conformément au protocole établi.

Un échantillon du test PCR permettant de diagnostiquer le Covid-19, a été envoyé à l'Institut de médecine tropicale Pedro Kourí de la capitale pour analyse. Une note du ministère cubain de la Santé précise qu'au terme du séquençage de l'échantillon, la présence du variant Omicron a été confirmée ce mercredi.

Selon l'Organisation mondiale de la santé, la propagation d'Omicron pourrait faire augmenter le nombre d'hospitalisations et de décès, s'il s'avérait plus contagieux que le variant Delta.

Depuis l'identification d'Omicron dans le monde, Cuba a renforcé les mesures de surveillance épidémiologique sur les voyageurs internationaux, en mettant l'accent sur ceux en provenance des pays signalant des cas.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/279406-covid-19-premier-cas-du-variant-omicron-enregistre-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**